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Der Wert einer Onlineberatung

Der Wert einer Onlineberatung liegt bei CHF 198.00 | € 220.00 bis CHF 580.00 | € 640.00 je
nach Aufwand und Komplexität der Beratung, gerade bei Mehrfacherkrankungen. Damit
sich viele leidende Menschen eine Beratung leisten können, haben wir unser Honorar auf
CHF 198.00 festgelegt.

Zum Glück haben wir zufriedene Klienten, die uns ab und zu mit einer Spende unterstützen.

Woher weiss ich, dass Ihre Living Nature® Onlineberatung für mich
das Richtige ist?

Wir lösen gesundheitliche Probleme und schaffen durch unser Tun keine neuen Probleme.

Wenn Sie an einer Erkrankung – auch bei Mehrfacherkrankungen – leiden, die wir auf
unserer Internetseite aufführen und besprechen, können Sie davon ausgehen, dass wir
Ihnen bestens helfen können. Wir verfügen über eine langjährige (seit 2002) Erfahrung mit
unseren Klienten, mit denen wir eng zusammenarbeiten. Die zahlreichen Feedbacks und
Umfragen bei ehemaligen Klienten sprechen für sich.

Wie sieht der Unterschied zu anderen Therapeuten, Ärzten und
Gesundheitsberatern aus?

Bei uns lernen Sie nicht mit Ihrem Schmerz, Ihrer Krankheit, den chemischen Substanzen
(Medikamenten, Spritzen), Arzt- und Therapiebesuchen umzugehen und zu leben, sondern
schmerzfrei und gesund zu werden. Zudem bieten wir unseren Klienten, also Ihnen, eine
exklusive Nachbetreuung während 90 Tagen an. Unser Honorar ist klar und pauschal
festgelegt.

Muss ich eine spezielle Diät einhalten?

Sie beginnen mit einer Übergangskost, dann mit einer Heilkost, anschliessend mit einer
normalen gesunden Ernährung, die Ihren Körper mit allen notwendigen Nährstoffen

https://www.schmerzexperten.ch/unterstuetzen/
https://www.schmerzexperten.ch/schmerzfrei-werden-klienten-feedbacks/
https://www.schmerzexperten.ch/schmerzfrei-werden/umfrage-erfolgsrate/
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versorgt.

Muss ich mich mit Nahrungsergänzungen in Unkosten stürzen? Viele
Naturheiler, ja sogar Ärzte verkaufen diese Produkte?

Ein klares Nein! Sie brauchen nichts. Es gibt keine Heilmittel, die heilen können, da die
Gundprobleme damit nicht gelöst werden. Sie sparen also monatlich viel Geld.

Was passiert, wenn ich Ihre Informationen nicht komplett umsetzte?

Sie werden dann, gerade zu Beginn, keinen durchgreifenden Erfolg haben. Andere
Methoden, andere Ideen und andere Ernährungsformen, mit vielen Nahrungsergänzungen
und/oder homöopathischen Mitteln usw. scheitern kläglich. Das können wir mit unserer
langjährigen Erfahrung klipp und klar sagen.

Ich bin schwanger oder ich stille. Kann ich Ihr Gesundheitsprogramm
umsetzen?

Gerade in der Schwangerschaft und beim Stillen ist es absolut wichtig, keine Medikamente
nehmen zu müssen. Unser Gesundheitsprogramm wird für schwangere und stillende Frauen
angepasst. Sollten Sie unsicher sein, besprechen Sie Ihr Vorgehen zusätzlich mit Ihrem
Arzt.

Ist Ihr Programm für alle Menschen in jedem Alter umsetzbar und zu
empfehlen?

Unsere jüngsten Klienten sind einjährig, die älteste Klientin war 92. Wichtig ist bei älteren
Menschen, dass sie noch etwas in ihrem Leben verändern wollen, und dass sie sich noch
bewegen können.
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Kann ich Medikamente mit Ihrem Gesundheitsprogramm absetzen?

In der Regel ja. Doch gewisse Medikamente müssen langsam herabgesetzt werden. Wir
empfehlen deshalb ein klärendes Gespräch mit Ihrem Arzt. Viele Ärzte unterstützen unsere
Gesundheitsprogramme.

Ich bin sehr beschäftigt, wieviel Zeit muss ich für Ihr
Gesundheitsprogramm investieren?

Sie sollten tatsächlich in Ruhe beginnen. Wenn Sie unser E-Book gelesen haben, wird Ihnen
vieles klar, vor allem warum Sie krank geworden sind. Nach einer Zeit des Umdenkens
werden Sie sehen, dass Sie Ihrem Körper und Geist nur GUTES tun. Der Zeitaufwand ist
nicht gross. Sie müssen sich jedoch schon für sich selber Zeit einräumen. Ihrer Gesundheit
zu liebe.

Kann es sein, dass sich meine Symptome verschlimmern?

Zu Beginn kann das so sein, dass Sie sich kränker fühlen. Dieser Zustand geht jedoch innert
5 – 7 Tage komplett zurück. Danach geht es Ihnen gut, wenige Wochen später sehr gut.

Kann sich die ganze Familie so ernähren und auch profitieren?

Es geht nicht nur um Ernährung, sondern Bewegung, der Lebensstil allgemein, Stress
abbauen uvm. Also die ganze Familie kann von unserem Gesundheitsprogramm profitieren.

Ich bin etwas faul und hasse Bewegung. Muss das sein?

Ja, es muss sein. Nur so stärken Sie Ihr Immunsystem komplett. Sie erfahren jedoch wie Sie
in Bewegung kommen, damit es auch Freude macht. Muskeln stützen und schonen den
Körper. Sie sind deshalb sehr wichtig.
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Ich leide an sehr starken Schmerzen und kann mich nicht mehr gross
bewegen. Was mache ich da?

Es wird Ihnen bereits in kurzer Zeit besser gehen und kommen dann langsam in Bewegung.
Es ist auch wichtig, dass Sie nicht mit Übergewicht Bewegung suchen. Welche Bewegung
für Sie gut ist, erfahren Sie auch in der Beratung.

Warum sind Sie und Ihr Gesundheitsprogramm nicht bekannter?
Warum berichten Medien nicht über Sie?

Medien berichten nur nach den Leitlinien, die Sie von «OBEN» bekommen. Das sahen wir in
der Pandemiezeit 2020 bis 2021. Zudem sind Gesundheitsunternehmen sehr mächtig und
lassen nicht zu, dass ein alternatives und erst noch erfolgreiches Gesundheitsprogramm
richtig Fuss fassen kann. Und doch haben wir in den 22 Jahren rund 13 Mio. Menschen
(Leidende) über unsere Internetseite erreicht. 16’455 Beratungen haben wir durchgeführt
(Stand: Ende 2023)

Medien leben von Werbung und Spezialsendungen der Gesundheitsindustrie.
Pharmaunternehmen, Kliniken, Nahrungsmittelergänzungshersteller, Reha-Kliniken u.a.
finanzieren Medien.

Klare Vorteile

Schmerzfreiheit und Gesundheit. Studien belegen, dass Sie mit einer gesunden
Ernährungsform, die wir Ihnen empfehlen (jedoch individuell auf Sie angepassen), zehn bis
fünfzehn Jahre älter werden.

Unser Honorar können sich fast alle leisten. Für einige sind wir zu teuer, für andere zu
günstig.

Klarer Nachteil

Sie investieren Ihr Geld in Ihre Gesundheit und in Ihr Leben. Ob das eine Nachteil ist? Wir
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denken nicht: Gesundheit ist Ihr Reichtum. Mit einer guten Schmerzfrei- und Gesundheit
geht es Ihnen gut und Sie können sich täglich über eine hervorragende Lebensqualität
erfreuen.

Alles gut und recht, aber welche Garantie habe ich?

Im Gesundheitswesen bekommen Sie generell keine Garantie! Warum bei uns auch nicht?
Das ist ganz einfach erklärt. Wir können nicht überprüfen, ob unsere Klienten alle unsere
Informationen korrekt umsetzen.

Es gibt Klienten, die lesen und lesen, denken zu viel und verstehen weder das Gelesene
noch ihre eigenen Gedanken. Es wird dann wirklich schwierig für uns helfen zu können.

Andere Klienten informieren sich überall ein bisschen. Alle Informationen werden im Gehirn
kräftig gemixt. So, dass sie gar nicht mehr draus kommen. Aber wir sind ja da, auch diese
Probleme zu lösen.

Klienten, die unsere Informationen umsetzen, haben Erfolg. Und in der Nachbetreuung
helfen wir bei Fragen kompetent weiter. Niemand wird im Stich gelassen.

Unser Honorar

Der Gesamtwert liegt bei CHF 198.00 bis CHF 580.00 und, je nach Aufwand und
Komplexität. Damit sich viele leidende Menschen unsere Beratung leisten können, haben
wir uns auf ein Pauschal-Honorar von CHF 198.00 festgelegt.

Wir sind nach meinem Wissen, die einzigen Anbieter, die so umfassend und erfolgreich
arbeiten. Mitbewerber, es gibt nur wenige, verrechen für eine einfache Beratung rund 300
bis 500 € oder $. Es gibt aber auch Angebote für 4’000 $ und mehr, ohne dass Leidende
gesund werden. Und alle, wirklich alle, auch die, die nur Bücher verkaufen, empfehlen dann
viele Nahrungsergänzungsmittel für enorm viel Geld. Die Leidenden werden jedoch nie
gesund und sind weiterhin auf Medikamente angewiesen. Schnellschüsse und kostenlose
Informationen haben einen geringen oder gar keinen Wert. Vieles was Sie im Internet
finden ist reines Geschwätz und hilft nicht. Natürlich wenn Sie Fast Food und anderes
Zeugs weglassen, geht es Ihnen bereits besser, aber das reicht längst nicht aus.
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Warum haben Leidende mit Ihrem Gesundheitsprogramm Erfolg?

In der Schmerzfreitherapie zählen Unterschiede. Hier einige Beispiele:

Diabetes Typ1 ist eine Autoimmunerkrankung, die der Arzt nicht korrekt behandelt. Er
verschreibt einfach nur Ins. (Zensur). So wird das Grundproblem nicht gelöst. Der Patient,
oft Kinder oder Jugendliche bleiben Patienten und können nie gesund alt werden. 

Bei einem Diabetes Typ2 wurde schon seit längerer Zeit wissenschaftlich belegt, dass viele
Patienten an einem Diabetes Typ3c (Bauchspeicheldrüsenentzündung) erkrankt sind. Der
Arzt berücksichtigt das nicht und verschreibt die üblichen Medikamente. Die Folge:
Patienten können an Bauchspeicheldrüsenkrebs erkranken und sterben.

Naturheiler berücksichtigen das auch nicht. Es werden einfach alle bekannten
Nahrungsergänzungsmittel und Heilpilze für teures Geld verkauft, die angeblich den
Blutzuckerwert senken sollen. Das Grundproblem wird nicht erkannt und dadurch auch
nicht gelöst.

Bei Autoimmunerkrankungen werden die schlimmsten Medikamente verschrieben, die
jedoch das Grundproblem keineswegs lösen. Patienten bleiben krank und werden kränker
und kränker.

Naturheiler bieten Detox (Darmsanierung), ev. Saftkuren und Nahrungsergänzungsmittel
an. Der Erfolg, auch nach mehreren Monaten stellt sich nicht ein. Patienten müssen
weiterhin Medikamente schlucken oder spritzen.

Bei einem Bandscheibenvorfall konzentriert sich die Schulmedizin nur auf ihn. Es werden
massenweise Schmerzmittel verschrieben. Es folgen Cortison-Infiltrationen und/oder
operative Eingriffe. Die echte Schmerzquelle, z.B. dauerkontrahierte Muskeln, die den
Ischiasschmerz bedrängen, ist kein Thema. So bleibt der Schmerz hartnäckig.

Naturheiler sind der Meinung Faszien seien verklebt und bieten Faszienmassagen an.
Wiederum sollen Nahrungsergänzungen Schmerzen lindern.

Grosse Fettanteile in der Muskulatur der Wirbelsäule entlang, können
Hexenschüsse veursachen. Der Leidende bekommt einfach eine Schmerzspritze oder -
Medikamente. Der nächste Hexenschuss kommt so garantiert wieder.

Der Naturheiler legt warme Steine auf den Rücken, schröpft und massiert oder steckt ev.
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Nadeln ins Gewebe. Es folgen Übungen und schmerzlindernde tote Kräuter werden
verkauft. Das kann lindern, löst jedoch das Grundproblem nicht.

Bei Darmentzündungen greifen Ärzte schnell zu Antibiotika. Damit ruinieren sich
Leidende den Darm und die Gesundheit komplett. Der Naturheiler verkauft wieder sein
Detoxpulver und Nahrungsergänzungen, unter anderem nutzlose Probiotikas. Das leiden
geht weiter, die Entzündung bleibt.

Wer die Grundprobleme von Krankheiten und Schmerzen nicht erkennt und
dementsprechend behandelt, wird weiter leiden.

Warum findet man kaum Erfahrungsberichte im Internet über Sie?

Unsere Klienten schreiben über ihre Erfahrungen mit uns hier:
https://www.schmerzexperten.ch/schmerzfrei-werden-klienten-feedbacks/

In einzelnen Foren wird ab und zu über uns geschrieben, jedoch von Menschen, die keine
Ahnung haben und nicht wissen was wir konkret tun. Sie schreiben einfach Geschwätz,
nichts was Hand und Fuss hat. Meistens negativ, ordinär und billig. Es gibt auch
SchreiberInnen, die positiv berichten, obwohl sie uns auch nicht kennen. Also nützen diese
Einträge auch nichts.

Ein/e KlientIn, der/die durch unsere Onlineberatung gesund geworden ist, schreibt uns ein
Feedback und sucht nicht irgendwelche Foren auf, um einen Bericht zu schreiben.

Was halten Sie von Mikronährstoff- und Vitalstoff-Medizin?

Nichts, rein gar nichts. Warum? Weil die Grundprobleme nicht einmal erkannt und somit
auch nicht gelöst werden. Es werden nur Produkte, meistens synthetisch, also chemisch
hergestellt, die keinen Nutzen, keine Lebenskraft haben, verkauft. Oder Produkte in
Pulverform, als Tablette und/oder als Kapsel. Totes Zeugs. Die Ernährungslisten, die
meistens dazu abgegeben werden, taugen z.B. bei Autoimmunerkrankungen nichts. Viele
Nahrungsmittel können Entzündungen förden. Absolut gesunde Lebensmittel werden als
«böse» bezeichnet.

https://www.schmerzexperten.ch/schmerzfrei-werden-klienten-feedbacks/
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Informationen zur Vorgehensweise einer Onlineberatung

https://www.schmerzexperten.ch/online-beratungen/

